



# El rector de la USAL espera el nuevo grado para Ávila en 2012

Daniel Hernández asistió a la Clausura del VII Congreso Hutton de Granitos y afirmó que para que la USAL pueda asumir Enfermería habrá que superar sobre todo un problema económico

- El rector insistió en que el campus de Ávila siguen con una «presencia importante en la universidad», donde destaca conseguir ser nombrado campus de excelencia internacional.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

El rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, acudió ayer a Ávila para clausurar el Congreso Hutton de Granitos que se ha celebrado esta semana en la Escuela Politécnica Superior de Ávila y que ha reunido a 180 expertos en la materia a través de un simposio internacional que se celebra cada cuatro años en un continente diferente. La clausura también contó con la presencia de la teniente de alcalde de Atención Social e Igualdad de Oportunidades, Patricia Rodríguez.

El rector no quiso perderse el cierre de este congreso, momento en el que, antes de entrar a la clausura, aprovechó para insistir en que el campus de Ávila «sigue con una presencia importante dentro de la universidad».

Sobre el futuro de este campus destacó su esperanza en que el nuevo grado solicitado (Gestión del Ocio y la Cultura) se consiga implantar para el curso 2012/2013, ya que para este no ha sido posible. Comentó que están luchando para conseguir esta implantación por lo que se está



Clausura del congreso de granitos, en la Escuela Politécnica Superior de Ávila. / VANESSA GARRIDO

en negociaciones, aunque el consejero se ha mostrado en todo momento muy prudente, comentó Ruipérez, e interesado en hacer un mapa general con un horizonte amplio. A pesar de este interés, el rector de la USAL cree que esto no debe impedir los nuevos grados y en concreto los tres de su universidad, incluyendo el de Ávila.

También se refirió a la situación

con la Escuela de Enfermería que Diputación pretende que asuma la USAL. El rector asegura que por el momento la infraestructura es de la Diputación y la universidad valida los estudios pero si en el futuro «quieren que sea propio tendrá que depender de diferentes factores, entre ellos el presupuesto». Y es que precisamente el tema presupuestario es uno de los principales proble-

mas porque asegura que sería muy costoso «tanto por instalaciones como por plantilla».

En cuanto al balance del curso universitario que acaba de terminar, comentó que es positivo, sobre todo por haber conseguido ser campus de excelencia internacional y conseguir terminar el año con superávit, sin comprometer proyectos de futuro.